



Exámenes de Selectividad, el pasado septiembre. / ANTONIO BARTOLOMÉ (ARCHIVO)

Las Pruebas de Acceso a la Universidad llegarán a 570 alumnos desde mañana

En la provincia, los exámenes se realizarán en la Escuela Politécnica Superior, en el caso de la capital; en el instituto Juana de Pimentel, en Arenas; y en el Eulogio Florentino Sanz, en Arévalo

• Se trata de las pruebas que determinarán qué estudiantes están preparados para acceder a estudios superiores, con unos resultados que se conocerán el día 20.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Acaban las clases del último curso de instituto y los nervios toman a los alumnos que tienen que enfrentarse a la Prueba de Acceso a la Universidad, los exámenes que determinarán si los estudiantes están preparados para acceder a los estudios superiores.

En el caso de Ávila son 570 los alumnos que han formalizado la matrícula para realizar la Prueba de Acceso a la Universidad en la convocatoria de junio en el distrito universitario de la Universidad de Salamanca. El mayor número será el de Salamanca, con 1.344 estudiantes, mientras que en Zamora la cifra es de 560.

Las pruebas, a las que los estudiantes deben ir provistos de su Documento Nacional de Identidad y el resguardo de matrícula, comenzarán este mismo martes a partir de las 9 horas.

En el caso de Ávila, la Prueba de Acceso a la Universidad se celebrará en la Escuela Politécnica

Superior, en el caso de la capital, mientras que en la provincia se llevará a cabo en el instituto Juana de Pimentel, en Arenas de San Pedro, y en el Eulogio Florentino Sanz, en Arévalo.

La calificación final que consigan los alumnos se conocerá el día 20 de junio a partir de las 17,00 horas en la web <http://acceso.usal.es/resultados>.

Lo cierto es que este año se ha reducido el número de estudiantes que se enfrentarán a la conocida popularmente como Selectividad, puesto que el pasado en la convocatoria del mes de junio fueron 587 los alumnos que finalmente se presentaron.

Los de este año se enfrentarán a tres días de exámenes (11, 12 y 13 de junio) para demostrar los conocimientos adquiridos en el instituto, lo que normalmente finaliza con unos buenos resultados, puesto que el porcentaje de aprobados suele superar el 90 por ciento.

En concreto, los resultados por campus indican que el pasado año en Ávila, de los 587 que hicieron los exámenes 548 obtuvieron la calificación de 'apto' (334 aprobados, 199 notables y 15 sobresalientes) y 39 resultaron 'no aptos'.

Eso sí, como sucede este año, siempre queda después la convocatoria de septiembre, que se llevará a cabo del 10 al 12.